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第 ３ 回 教 育 委 員 会 記 録 

 

１ 開会年月日  令和４年６月22日(水) 午後１時30分 

 

２ 開催場所   東分庁舎 ５階 会議室 

 

３ 出席委員   教育長職務代理者      馬 目 順 一 

         委 員           根 本 紀太郎 

         委 員           宮 澤 美智子 

         委 員           小 峰 美保子 

 

４ 欠席委員   な し 

 

５ 説明のために出席した者の氏名 

       教育部長                 松 島 良 一 

       参与兼学校教育推進室長          髙 橋 苗々子 

       教育部次長兼総合調整担当         緒 方 勝 也 

       教育部次長兼教育施設整備担当       星 野 昌 久 

参事兼教育政策課長            寺 島 範 行 

       中央公民館長               國 井 政 範 

総合図書館長               武 山 忠 弘 

美術館長                 杉 浦 友 治 

施設整備課長               佐 藤 美 樹 

生涯学習課長               久保木 隆 広 

学校教育推進室学校教育課長        菅 野 輝 義 

学校教育推進室学校支援課長        佐 藤 浩 伯 

総括指導主事兼総合教育センター所長    小 玉 則 子 

 

                             

６ 書 記  教育政策課総務係長            吉 田 正 寿 

 

７ 閉 会    午後１時50分 
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会議の大要 

 

教育長職務代理者  開会に先立ちまして申し上げます。これまで、新型コロナウイ

ルス感染症拡大防止のため、説明者及び関係者のみの出席とさせていただいてお

りましたが、６月13日から感染拡大防止のための基本対策に移行しました。この

ため、今回から出席者においては課長職以上とし、その他の案件については書面

のみの報告ではなく、関係課等より説明をいただくことといたします。 

  なお、第１回教育委員会において、令和４年度の教育委員会における人事異動

で異動・昇任のあった職員の報告についても、資料の配布に代えさせていただい

ておりましたが、ここで改めて、各自より自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

〔職員の自己紹介〕 

 

  ありがとうございました。 

ただいまから、令和４年度第３回いわき市教育委員会を開催いたします。今回

は教育長が不在のため、職務代理者の私が進行を務めさせていただきますので、

よろしくお願いします。欠席委員の通告は、ございません。書記には吉田総務係

長を任命いたします。会期は、本日限りといたします。議事録への署名でござい

ますが、本日出席された委員の皆様方にお願い申し上げます。 

 

教育長職務代理者  それでは、「６、教育長の報告」に入ります。教育長の報告

（１）令和４年度いわき市奨学資金奨学生の二次募集について、教育政策課長か

ら説明願います。 

 

教育政策課長 〔教育長の報告（１） 令和４年度いわき市奨学資金奨学生の二次

募集についての説明〕 

 

教育長職務代理者 それでは質疑に入ります。本案件に関して、御質問や御意見があり

ましたらお願いいたします。 

 

教育長職務代理者 よろしいですか。続きまして、教育長の報告（２）いじめのない・

子どもが輝くまちづくり推進本部委員の委嘱（補充）について、学校教育課長から説

明願います。 

  

学校教育課長 〔教育長の報告（２） いじめのない・子どもが輝くまちづくり推進

本部委員の委嘱（補充）についての説明〕 

 

教育長職務代理者 それでは質疑に入ります。本案件に関して、御質問や御意見があり

ましたらお願いいたします。 

 

根本委員 この会議自体は、年に何回開催されるのでしょうか。 
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学校教育課長 この会議におきましては、年に２回ほど予定されております。まず、１

回目が、委員が全員集まっての話合い、２回目が、先ほどのポスターコンクール等の

審査という形で進めております。 

 

教育長 その他ございますか。続きまして、教育長の報告（３）いわき市教職員の多忙

化解消に向けた検討委員会委員の委嘱について、学校教育課長説明願います。 

   

学校教育課長 〔教育長の報告（３） いわき市教職員の多忙化解消に向けた検討委

員会委員の委嘱についての説明〕 

 

教育長 それでは質疑に入ります。本案件に関して、御質問や御意見がありましたらお

願いいたします。 

 

教育長 御質問、御意見がないようであれば、「６、教育長の報告」を終了いたしま

す。それでは、「７、その他」に入ります。いわき市立美術館企画展「ニューアート 

シーン イン いわき 竹内公太－浜の向こう」の開催について、美術館長から説明

願います。 

 

美術館長  〔その他  いわき市立美術館企画展「ニューアートシーン イン いわき 

竹内公太－浜の向こう」の開催についての説明〕 

 

教育長 それでは質疑に入ります。本案件に関して、御質問や御意見がありましたらお

願いいたします。 

 

根本委員 ７月にプレ・ワークショップ「歩いてたどる浜のキオク」が行われるとのこ

とですが、外へ出てのワークショップになるのでしょうか。 

 

美術館長 今の所、これは２回で予定しておりまして、１回目は美術館で竹内公太さん

から、風船爆弾の作品についてのご説明等を受けていろいろ考えるもの。２回目につ

きましては、勿来の方に、現地でフィールドワークといいますか、現地の浜の風船爆

弾が放たれた辺りを参加者で歩いて見て回り、勿来文学歴史館の方からの協力を得な

がら、当時の場所や歴史について学ぶというようなワークショップを考えているとこ

ろであります。 

 

教育長 その他ございますか。御質問、御意見がないようであれば、「７、その他」を

終了いたします。 

  その他委員の皆様から、これまでの議案等についてでも結構ですので、何かありま

すでしょうか。 

 

〔委員より「なし」との声あり〕 

 

教育長 円滑な会議の進行に御協力いただき、ありがとうございました。 
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  以上で、令和４年度第３回教育委員会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


